
Consiglio Comunale INT 217 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO: STRADA  DELLA  BARBERINA:  DIMENTICATA  DALLE  ISTITUZIONI,
PERCHE’?

Il sottoscritto Consigliere Comunale

PREMESSO CHE

nel corso di un sopralluogo effettuato di recente presso Strada della Barberina, zona Falchera, ho
potuto constatare uno stato di abbandono generale così come si può evincere dalle foto allegate alla
presente:  bialera  da  ripulire,  erba  che  invade  la  carreggiata,  alberi  da  potare,  sedime  stradale
dissestato e cartelli segnaletici piegati;

CONSIDERATO CHE

La mancata  manutenzione,  pulizia  di  quanto  sopra descritto  se  non effettuata  potrebbe causare
“incidenti di non poco conto” (come ad esempio allagamenti di abitazioni adiacenti, ecc);

INTERPELLA

La Sindaca e/o l’Assessore competente per sapere per quale motivo non si sia ancora provveduto ad
effettuare  interventi  di  ripristino  nella  strada  segnalata  e  quali  sono  le  tempistiche  di
programmazione.

Torino, 19/04/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Raffaele Petrarulo

  

Si dichiara che sono parte integrante della presente interpellanza gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo dell'interpellanza sopra riportato:

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stata sottoscritta l'interpellanza
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